Ana M. Vernia Carrasco,

Personal statement by the nominee

Mi trayectoria como docente se remonta. A más de 30 años, no obstante, en el mundo de la investigación solo llevo unos 20 años, aunque parece mucho, no lo es. En estos años que he ido creciendo como investigadora y combinando mis tarreas con la docencia, me he dado cuenta de la importancia de la educación y formación musical. La música, más allá del puro entretenimiento es una necesidad y un derecho que incide positivamente en la mejora de las sociedades, en la inclusión social y educativa y en la salud de las personas. En los últimos años, se ha aumentado la investigación musical para la calidad de vida, la salud mental y especialmente la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (17 ODS). Se ha demostrado científicamente, que la música es una terapia no invasiva apoyada por toda la comunidad científica, pero es necesario que se visibilice en el mundo. La necesidad y la importancia de ISME radica en dar a conocer las mejores propuestas, experiencia, investigaciones y acciones que la música realiza a nivel mundial. Es necesario que exista un espacio de reflexión y de acción como el que ofrece ISME en sus conferencias internacionales, así como en sus preconferencias, seminario y publicaciones. Estos espacios se convierten en un foro de intercambio de conocimiento alrededor de la música, que además sirve a la sociedad, a los policimakers, y en genereal a todas las personas, para poder avanzar exitosamente hacia una calidad educativa mejora.

En mi trayectoria profesional he participado y colaborado en diferentes proyectos musicales que inciden en la mejora del currículum, en la calidad de vida, en la salud, en la evaluación educativa, tanto en jóvenes, niños y adultos. Por este motivo, considero que la música da muchas respuestas a las preguntas de hoy y para el futuro.

Otra importante preocupación en la agenda social es la empleabilidad de las futuras generaciones, donde la educación y formación musical tiene grandes respuestas y soluciones. En este sentido, ISME puede y debe tener acciones que ayuden a la promoción, gestión y evaluación de nuevas soluciones para la calidad educativa del futuro.

Por tanto, es necesario que las asociaciones mundiales como ISME cuenten con personas especialistas en estos campos de investigación que unen todos los aspectos y campos de investigación donde la música tiene una parte fundamental.

Ana M. Vernia-Carrasco

In Castellón, on December 5, 2023